

Artikel vom 26.01.2024

Heizwerk in Rinning besichtigt

Wichtige Erkenntnis für die Räte

# Wichtige Erkenntnisse für Räte

Heizwerk in Rinning besichtigt mit Blick auf die Planung eines eigenen

Wartenberg. (bs) Buchstäblich einen weiteren Schritt hat der Markt unternommen mit Blick auf die Errichtung eines Heizwerkes. Eine Gruppe von Markträten und interessierten Bürgern machte sich auf den Weg und besichtigte das Heizwerk Rinning bei Dorfen. Bürgermeister Christian Pröbst bedauerte, dass die Personen, die Einsprüche gegen ein Heizwerk hätten, nicht mitgekommen seien.

Die Stadtwerke Dorfen betreiben das Heizwerk. Der erste Biomassekessel hat eine Leistung von 1500 kW. Das wäre ein gutes Beispiel für Wartenberg, wo ein Heizwerk mit einer Leistung von 1000 kW gebaut werden soll. In nur zehn Monaten



Moosburger Zeitung vom 26. Januar 2024

[zum gesamten Artikel](#)